



Attersee

am Attersee
Die Gemeinde informiert



Amtliche Mitteilung Nummer 10 • September 2017



Aus Liebe zum Menschen.

ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH

Liebe Atterseerinnen!

Liebe Atterseer!

Liebe Jugend!

Der Blutspendedienst vom Roten Kreuz für OÖ lädt Sie herzlich ein zur

BLUTSPENDEAKTION

der Gemeinde Attersee am Attersee

am Freitag, 15. September 2017 von 15:30 Uhr bis 20:30 Uhr

in der Volksschule Attersee

(Sportstraße 30, 4864 Attersee am Attersee)

Informationen zur Blutspende

Blut spenden können alle gesunden Personen ab dem **Alter von 18 Jahren** im **Abstand von 8 Wochen**. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der **Sicherheit unserer Blutprodukte**, als auch der **Sicherheit der Blutspender**. Bitte bringen Sie einen **amtlichen Lichtbildausweis** und Ihren **Blutspendeausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. nach 5 Wochen per Post, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.

Sie sollten in den letzten 3-4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.

! Sie dürfen nicht Blut spenden, wenn Folgendes zutrifft:

- „Fieberblase“
- offene Wunde, frische Verletzung
- akute Allergie
- Krankenstand und Kur

In den letzten 48 Stunden:

- Eine Impfung mit Totimpfstoff z.B. FSME Influenza, Diphtherie, Tetanus, Polio, Meningokokken, Hepatitis-A/-B, etc.
- Unblutige zahnärztliche Eingriffe

In den letzten 3 Tagen:

- Desensibilisierungsbehandlung (Allergien)

In den letzten 7 Tagen:

- Zahnsteinentfernung
- Zahnextraktion
- Wurzelbehandlung

In den letzten 4 Wochen:

- Infektionskrankheiten (Grippaler Infekt Darminfektion bzw. Durchfall, etc.)
- Eine Impfung mit Lebendimpfstoff, z.B. Masern Mumps, Röteln, BCG, etc.
- Einnahme von Antibiotika

In den letzten 2 Monaten:

- Zeckenbiss

In den letzten 4 Monaten:

- Piercen, Tätowieren, Ohrstechen, Akupunktur außerhalb der Arztpraxis, Permanent Make-up
- Magenspiegelung, Darmspiegelung
- Kontakt mit HIV, Hepatitis-B, -C

In den letzten 6 Monaten:

- Aufenthalt in Malariagebiete

Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline: 0800 / 190 190** bzw. per E-Mail spm@o.rotekreuz.at zur Verfügung.

Weitere Blutspendetermine können Sie in Tageszeitungen sowie im Internet unter www.rotekreuz.at/ooe erfahren.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit Ihrer Blutspende können wir alle ÖÖ Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen!

Spende Blut – Rette Leben!



WAHLSERVICE ZUR NATIONALRATSWAHL 2017

Am 15. Oktober wird gewählt. Unsere „Amtliche Wahlinformation“ erleichtert das gesamte Prozedere der Abwicklung – für Sie und uns!

Wir möchten seitens der Gemeinde unsere Bürgerinnen und Bürger bei der bevorstehenden Nationalratswahl optimal unterstützen.

Deshalb werden wir Ihnen Ende September eine „Amtliche Wahlinformation - Nationalratswahl 2017“ zustellen. Achten Sie daher bei all der Papierflut, die anlässlich der Wahl bundesweit (an einen Haushalt) verschickt wird, besonders auf unsere Mitteilung.



Diese ist nämlich mit Ihrem Namen personalisiert und beinhaltet einen Zahlencode für die Beantragung einer Wahlkarte unter www.wahlkartenantrag.at, einen schriftlichen Wahlkartenantrag mit Rücksendekuvert sowie einen Strich-Code für die schnellere Abwicklung bei der Wahl selbst (für das Wählerverzeichnis).

Doch was ist mit all dem zu tun? Zur Wahl im Wahllokal bringen Sie den personalisierten Abschnitt (Amtliche Wahlinformation) mit. Damit erleichtern Sie die Wahlabwicklung, weil wir nicht mehr langwierig im Wählerverzeichnis suchen müssen.

Werden Sie am Wahltag nicht in Ihrem Wahllokal wählen können, beantragen Sie am besten eine Wahlkarte für die Briefwahl. Nutzen Sie dafür bitte das Service in unserer „Amtlichen Wahlinformation“, weil dieses personalisiert ist. Drei Möglichkeiten der Beantragung: Persönlich in der Gemeinde, schriftlich mit der beiliegenden personalisierten Anforderungskarte mit Rücksendekуверт oder elektronisch im Internet. Mit dem personalisierten Code auf unserer Wählerverständigungskarte in der „Amtlichen Wahlinformation“ können Sie rund um die Uhr auf www.wahlkartenantrag.at Ihre Wahlkarte beantragen.

Unsere Tipps:

Beantragen Sie Ihre Wahlkarte möglichst frühzeitig! **Wahlkarten können nicht telefonisch beantragt werden!** Der **letztmögliche Zeitpunkt** für schriftliche und Online-Anträge ist der **11. Oktober 2017**. Je nach Antragsart erfolgt die Zustellung zumeist mittels eingeschriebener Briefsendung auf Ihre angegebene Zustelladresse. **Die Wahlkarte muss spätestens am 15. Oktober 2017, 17 Uhr, bei der zuständigen Bezirkswahlbehörde einlangen.** Sie haben die Möglichkeit, die Wahlkarte am Wahltag bei jedem geöffneten Wahllokal abzugeben.

STRASSENSPERRE L540 ATTERGAUSTRASSE

Mit Bescheid der Bezirkshauptmannschaft Vöcklabruck vom 01.09.2017 wurde aufgrund von Belagsarbeiten auf der L540 Attergaustraße eine straßenpolizeiliche Bewilligung erteilt.

**von Dienstag, 19. September 2017, 17:15 Uhr bis
Freitag, 22. September 2017, 04:30 Uhr
kommt es zu einer
Totalsperre der L540 Attergaustraße
(Bereich Palmsdorf Betriebsbaugbiet)
von Str.-km. 9,805 (+95m) bis Str.-km.: 10,0 (+ 150m)**

Aufgrund dieser Sperre der kompletten Fahrbahn wird der Verkehr wie folgt umgeleitet:

PKW-Verkehr über Stöttham/Abtsdorf – B 151 Atterseestraße – L540 Attergaustraße

LKW-Verkehr über L1263 Seewalchenerstraße – B151 Atterseestraße – L540 Attergaustraße

Die Umleitung wird entsprechend beschildert.



AKTION ESSEN AUF RÄDER

Um die Versorgung älterer und kranker GemeindegängerInnen mit einer warmen Mittagsmahlzeit an sieben Tagen der Woche gewährleisten zu können, sucht die Gemeinde Attersee am Attersee:



EHRENAMTLICHE FAHRER/INNEN FÜR ESSEN AUF RÄDERN

Wenn Sie über einen eigenen PKW verfügen (Kilometergeld, Zeitaufwand, Versicherung wird übernommen) und sich im Sinne Ihrer Mitmenschen an einem oder mehreren Tagen im Monat ehrenamtlich einbringen möchten, wenden Sie sich bitte an: Gemeindeamt Attersee a.A., Sabine Jeske, Tel. 07666 7755 83, Mail: sabine.jeske@attersee.ooe.gv.at

Danke!

- Sozialausschussobfrau Helga Gassner

JÜNGSTE ENTWICKLUNGEN ZUR LANDESAUSSTELLUNG:

Die Rückmeldungen aus der Bevölkerung unter Berücksichtigung der Hauptwohnsitze hat folgendes Ergebnis gebracht:

- 35% für Variante A
- 45% für Variante B
- 13% für Variante C
- 2% für Variante B und C und
- 5% waren nicht zuordenbar

Es haben 318 Personen mit Hauptwohnsitz eine Rückmeldung abgegeben was einem Anteil von 23% der wahlberechtigten Bevölkerung entspricht.

In der Sitzung vom 28.08.2017 hat der Gemeinderat mehrheitlich (mit 11 zu 8 Stimmen) beschlossen, die Variante B (Landesaussstellung in der Atterseehalle und Minimalgebäude am Landungsplatz) weiterzuentwickeln, Rücksprache mit der Landeskulturdirektion einzufordern und die Förderungsmöglichkeit und die Machbarkeit zu prüfen. Auf eine Terminbestätigung seitens der Direktion für Kultur wird derzeit noch gewartet.

Darüber hinaus gab es auch eine Entscheidung im Zusammenhang mit der überregional geförderten Inwertsetzung römischer Kulturgüter, welche ursprünglich vom Tourismusverband als Turm der Geschichte eingereicht worden war. Im neuen Konzept ist eine Renovierung der Ufermauer, mit einem Holz Belag und indirekter Beleuchtung sowie geschichtlichen Info Tafeln geplant. Der Gemeinderat hat beschlossen, dass das auch am 17.08.2017 vorgestellte Interreg Projekt mit dem Tourismusverband gemeinsam weiterentwickelt werden soll, die notwendigen Pläne erarbeitet werden sollen, um die erforderlichen Zustimmungen angesucht werden soll und ein Finanzierungsplan gemeinsam mit dem Tourismusverband und der Gemeinde aufgestellt werden soll.

Mit freundlichen Grüßen


DI(FH) Walter Kastinger
Bürgermeister